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A Comissão de Direitos Humanos, Proteção das 
Mulheres, Dos Idosos, do Trabalho e Igualdade 
da Câmara Municipal de Natal, tem a honra de 

convidar para a Sessão Solene em homenagem 
ao Dia do Vigilante

Dia: 21/06
Horário: 10h
Local: Câmara Municipal de Natal

RIO GRANDE DO NORTE
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SINDICATO SVNIT SE REÚNE COM 
ADMINISTRADORES DO PLAZA 

SHOPPING EM NITERÓI.

NITEROI/RJ

A diretoria do Sindicato dos Vigilantes de 

Niterói e regiões se reuniu hoje dia 19/06/23 

com os representantes do Plaza Shopping 

Srº Ellerson Oliveira e o Srº Rodrigo e o 

representante da Empresa Graber o Srº Arilson.

Tratamos de alguns assuntos relacionados a 

segurança do Plaza Shopping e os problemas 

que vem acontecendo junto a empresa.

Os representantes do Shopping nos 

receberam muito bem e ouviram atentamente 

as nossas reivindicações e as nossas demandas, 

também ouvimos dos representantes do 

Shopping o que esta sendo feito para dar mais 

tranquilidade aos clientes e também garantias 

de atuação dos vigilantes dentro Plaza Shopping, 

ficamos satisfeito com os encaminhamentos 

apresentados.

Vários temas foram abordados Ex. descanso 

dos vigilantes, abordagem dos vigilantes junto 

aos vendedores de balas e pedintes dentro 

Shopping, redução de vigilantes e a contratação 

de porteiros, horas extras que os vigilantes só 

recebem com 60 dias e a escala 6x1.
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COMUNICADO AOS VIGILANTES DE NITERÓI E REGIÕES

A Diretoria do Sindicato dos Vigilantes de Niterói e regiões criou um e-mail onde 
estaremos a partir de hoje dia 18/06/23 recebendo CURRICULOS  e também DENÚNCIAS 
DE IRREGULARIDADES que as empresas vêm cometendo contra os vigilantes na nossa 
base territorial.

E-mail: sindivigniteroi@gmail.com.
O objetivo de criarmos mais esse meio de comunicação é dar a oportunidade aos 

vigilantes de não ficar oprimidos sofrendo no posto de serviço com as covardias das 
empresas.

As denúncias que for encaminhadas serão apuradas e  sendo comprovadas tomaremos 
todas as providências cabíveis inclusive com denuncias aos órgãos competentes se for 
necessário.

Aproveitamos para informar que as denúncias podem ser feitas anonimamente sem 
a obrigatoriedade de se identificar, só se faz necessário que nos informe o problema 
que está acontecendo, o posto de serviço, a empresa e o município.

O Sindicato Svnit sempre estará presente onde o Vigilante precisar de apoio.
Obs: só poderemos atuar na nossa fase territorial que é Niterói, São Gonçalo, Itaborai, 

Rio Bonito e Marica.
Claudio Vigilante 

Presidente do Sindicato dos Vigilantes de Niterói e regiões.
Postado por Sindicato dos Vigilantes de Niterói e regiões à

A reunião foi muito produtiva e todos os 

pontos abordados foram debatidos com todo o 

respeito que os vigilantes merecem, deixamos 

bem claro que não cabe porteiros no shopping, 

portanto somos contra.

Cobramos do Shopping e da empresa Graber 

o direito dos vigilantes usarem os assentos 

que se encontram no piso do Shopping para 

descansar as pernas.

O administrador do Shopping se 

comprometeu de conversar com a empresa 

para que esse ponto possa ser resolvido o 

mais rápido possível, e ficou de levar as demais 

reivindicações para os superiores e nos dar 

uma resposta o mais breve possível.

Demos alguns prazos para que a 

Administração do Shopping consiga resolver os 

problemas atendendo as nossas reivindicações.

Mais uma vez a direção do Sindicato Svnit 

mostra que está ao lado dos trabalhadores 

Vigilantes sendo associados ou não.

FONTE: Sindicato dos Vigilantes de Niterói e 

regiões.



4 - Notícias CNTV 

ESPIRITO SANTO

Processo SVA:
Pagamento da última parcela

NOTA DE REPÚDIO

O Sindseg-GV/ES, através do seu presidente 
Serafim Gerson Camilo vem a público manifestar 
repúdio à fala do vereador Wellinton Alemão 
(PSC), do município da Serra.  O parlamentar 
usou a tribuna da câmara para falar sobre 
vigilantes armados, uma clara demonstração 
de desconhecimento total e irrestrito do tema.

De forma imperativa o parlamentar afirmou 
que não será a presença de vigilantes armados 
que protegerão alunos dentro a comunidade 
escolar e disse que a presença de um vigilante 
pode causar mais tragédias.

O que o nobre parlamentar não sabe é 
que a profissão é regulamentada e o vigilante 
armado recebe formação técnica, treinamentos 
específicos que teve sua carga horária 
ampliada para 200 horas/aulas com a inclusão 
das matérias ‘USO PROGRESSIVO DA FORÇA’ e 
‘GERENCIAMENTO DE CRISE’ para atuar e, além 
disso,  a obtenção da licença para exercer a 
profissão é feita através da Polícia Federal (PF).

O vereador Wellinton Alemão fala de 
forma equivocada, mas até o momento não 
apresentou qualquer proposição ou projeto de 
lei que abarque a  segurança na comunidade 
escolar no ambiente municipal.

O presidente Serafim Gerson Camilo, 
representante legítimo da categoria dos 
vigilantes convida o nobre parlamentar para 
debater o assunto e conhecer como funciona a 
atuação dos vigilantes patrimoniais.  O Sindiseg-
GV/ES possui estudos de caso e sugestões de 
projetos que podem ser interessantes para o 
parlamentar.

Fonte: O Sindiseg-GV/ES

O presidente do Sindseg-GV/ES, Serafim 

Gerson Camilo, informa a todos os vigilantes 

da SVA que fazem parte do processo número 

0000614-94.2014.5.17.0008 que estará fazendo 

o pagamento última (7ª) parcela do processo 

nesta segunda-feira, dia 26 de junho, das 08 ás 

11 horas e das 13 às 16 horas.
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Simone Tebet (Planejamento) e Fernando 
Haddad (Fazenda); ministros apostam na 
aprovação do ‘arcabouço’ e da reforma 
tributária para impulsionar a economia

Marcello Casal Jr./Agência Brasil

Instituto considera projeto menos restritivo que a atual política, vê 
pontos positivos, mas faz ressalvas

Dieese: arcabouço fiscal é ‘camisa de força 
menos apertada’ que o teto de gastos

Para o Dieese, a proposta do governo para um 
novo regime fiscal, apelidada de “arcabouço”, 
é menos restrita, mas mantém a lógica do 
chamado teto de gastos. Em nota técnica, o 
instituto destaca, no entanto, um aspecto 
positivo do projeto, que inclui valor mínimo, 
corrigido pela inflação, de R$ 70 bilhões em 
investimentos.

Para o Dieese, um dos grandes problemas do 
teto, implementado ainda na gestão de Michel 
Temer, era a possibilidade de “competição” de 
gastos, especialmente aqueles com percentuais 
mínimos obrigatórios, casos de educação e 
saúde, além dos previdenciários. “Neste sentido, 
o novo regime ‘alivia’ esta possibilidade, mas 
não a elimina; ainda mais depois da inclusão do 
Fundeb, da capitalização das estatais e do piso 
da enfermagem, o que poderá ser um problema 
sério, caso não haja expansão suficiente das 
receitas, que ocorrerá somente por aumento de 
impostos ou crescimento econômico”, ressalva.

Projeto do arcabouço fiscal chegou ao 
Senado

O Projeto de Lei Complementar (PLP) 93/2023 
já foi aprovado pelos deputados e tramita no 
Senado. O relator da nova regra fiscal, senador 
Omar Aziz (PSD-AM), tenta modificar alguns 
pontos, o que levaria o texto de volta à Câmara, 
para nova votação. Segundo declarou o relator 
nesta semana, um dos itens que ele pretende 
excluir é justamente o Fundeb.

Segundo o Dieese, uma das principais 
críticas que se faz ao projeto é ter o crescimento 
econômico como pressuposto para funcionar, 
“o que causa incerteza sobre seu desempenho 
real frente às tendências de baixo crescimento 
econômico que o Brasil vive”. Assim, se por 
um lado as despesas são mais rígidas que as 
receitas, por outro o novo regime “impede 
um ajuste mais adequado nos ciclos de 
alta da economia, o que pode prejudicar o 
financiamento das políticas públicas”.

Além disso, o fato de as despesas poderem 
oscilar de 0,6% a 2,5% de crescimento permite 
algum ganho real mesmo em cenário de queda 
ou de arrecadação estável. Mas também 
“limitam a expansão das despesas em um 
período de maior expansão econômica, ou seja, 
se a economia crescer acima de 2,5%”.

Debate sobre os rumos do país
O Dieese destaca o fato de o salário mínimo 

ter ficado fora das novas regras do arcabouço 
fiscal. Mas lembra que a política de valorização 
do piso nacional, retomada pelo atual governo, 
ainda não se tornou lei.

“A política fiscal sempre está no centro do 
debate sobre a economia e os rumos do país”, 
afirma o Dieese no documento. “As questões 
relacionadas à forma como o Estado gasta e 
arrecada são mais complexas do que a usual 
comparação com o orçamento doméstico. Por 
trás dessas escolhas de arrecadação e gasto 
está a disputa das políticas públicas, a quem 
elas beneficiam e quem as financia.”

Fonte: RBA
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Flávio Dino anuncia agenda de fortalecimento 
da Segurança Pública no Rio de Janeiro

Flávio Dino (Foto: Pedro França/Agência Senado)

Ministro segue diretriz do presidente Lula para melhorar os indicadores 
estaduais na área da segurança

Nesta segunda-feira, o ministro da Justiça, 
Flávio Dino, anunciou em suas redes sociais 
a sua agenda no Rio de Janeiro, que visa 
fortalecer as ações de Segurança Pública no 
estado. Seguindo a diretriz do presidente Lula, 
Dino realizará uma série de atividades com o 
objetivo de promover melhorias na área.

Uma das ações destacadas pelo ministro 
é a entrega de viaturas à Polícia Federal e ao 
governo estadual. Essa medida visa fortalecer a 
estrutura de segurança e possibilitar um maior 
alcance das forças policiais no combate ao 
crime.

Além disso, serão destinados recursos para 
o sistema penitenciário estadual, visando 
melhorias nas condições de detenção e 
a ressocialização dos detentos. O Estado 
também receberá vagas em presídios federais, 
permitindo a transferência de detentos 
perigosos e contribuindo para a segurança 
pública.

O ministro Flávio Dino também anunciou o 
lançamento do Edital do PRONASCI, programa 
nacional de segurança com cidadania, para 
apoio a projetos culturais em áreas violentas. 
Essa iniciativa busca promover a inclusão 
social por meio da cultura, proporcionando 
oportunidades e alternativas para os moradores 
dessas regiões.

Uma parceria será estabelecida com a 
prefeitura de Niterói para a realização de ações 
integradas com a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF). Essa cooperação busca potencializar os 
esforços de segurança e promover a integração 
entre as diferentes esferas do poder público.

Outra iniciativa importante será a assinatura 
do Termo para construção da Casa da Mulher no 
Rio de Janeiro. Esse espaço terá como objetivo 
oferecer apoio e atendimento especializado 
às mulheres vítimas de violência, reforçando o 
combate a esse grave problema social.

O ministro da Justiça também celebrará 
uma cooperação com a Defensoria Pública e 
universidades, visando oferecer suporte às 
mães de vítimas de violência e promover a 
formação de agentes comunitários de Justiça. 
Essas ações têm como propósito fornecer 
auxílio e orientação às famílias afetadas pela 
violência, bem como fortalecer a atuação da 
comunidade na promoção da justiça. Os eventos 
serão realizados às 9h no Palácio Guanabara e 
às 11h30 em Niterói.

Fonte: 247
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